

Heru Budi Jamin Rapelan Uph PjLP Sesuai UMP 2023 Dibayar Penuh

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menjamin rapelan upah Penyedia Jasa Lainnya Perorangan (PJLP) sesuai UMP 2023 segera dibayarkan. Heru menyampaikan bahwa rapelan upah dibayarkan setelah APBD-P 2023 resmi diundangkan.

Hal tersebut disampaikan Heru Budi selepas rapat paripurna penyampaian Raperda APBD 2024 pada Kamis (5/10). Adapun rapelan upah yang dibayar sejak Januari 2023 hingga Desember 2023 sehingga para PJLP menerima gaji penuh sebesar Rp 4,9 juta per bulan.

“Setelah diundangkan, nanti kita selesaikan dari Januari sampai Desember kita selesaikan Rp 4,9 juta,” kata Heru Budi kepada wartawan, Kamis (5/10).

Pemprov DKI Jakarta sebelumnya menjelaskan soal rencana membayarkan rapelan upah Penyedia Jasa Lainnya Perorangan (PJLP) sesuai UMP 2023. Asisten Pemerintahan Setda DKI Jakarta, Sigit Wijatmoko mengatakan rapelan baru bisa cairkan setelah proses perubahan Peraturan Daerah (Perda) APBD 2023 rampung dan disahkan.

“Terhadap kontrak yang sudah dikerjakan, kan dia sudah sejak Januari, artinya secara akumulasi dibayarkan setelah proses perubahan Perda APBD 2023 disahkan nantinya,” kata Sigit di sela rapat Pembahasan APBD Perubahan 2023 di Grand Cempaka Resort, Bogor, Jawa Barat, Jumat (15/8) lalu.

Sigit menerangkan, apabila merujuk jadwal Badan Musyawarah DPRD DKI Jakarta, pengesahan Raperda APBD-P 2023 dijadwalkan pada Oktober mendatang. Jadi upah sesuai UMP 2023 sekaligus sisa nominal gaji yang belum dibayarkan bisa diterima oleh PJLP DKI Jakarta.

“Kalau kita lihat dari jadwal Bamus kan September ini sudah selesai. Jadi hitungan kami di Oktober 2023 paling tidak sudah bisa mereka memperoleh gaji atau upah struktur yang baru. Ditambah dengan tampilan atas selisih antara nilai UMP 2022 dan UMP 2023,” ujarnya.

Adapun nominal yang belum dibayarkan sekitar Rp 259.944 per bulan (dihitung sejak Januari-Oktober). Angka ini diambil dari selisih UMP 2023 yang naik dari Rp 4.641.854 menjadi Rp 4.901.798. ● yan

Groundbreaking LRT Velodrome-Manggarai Tunggu Jadwal Jokowi

JAKARTA (IM) - Tahapan pembangunan Lintas Raya Terpadu (LRT) Jakarta Fase 1B rute Velodrome-Manggarai sampai sekarang belum juga terealisasi. Proses peletakan batu pertama (*groundbreaking*) pun belum dilakukan.

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menjelaskan, proses pembangunan LRT Jakarta masih menunggu jadwal Presiden Joko Widodo (Jokowi). Padahal, Heru sebelumnya, menargetkan, pembangunan LRT Jakarta bisa segera dimulai dan beroperasi pada 2024.

“Ya, nanti tunggu jadwal. Kan *groundbreaking*-nya saya minta jadwal Pak Presiden Joko Widodo untuk *groundbreaking*,” kata Heru kepada wartawan di gedung DPRD DKI. Jalan Kebon Sirih, Jakarta Pusat

pada Kamis (5/10). Sebelumnya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI menyempatkan bakal segera melakukan peletakan batu pertama pembangunan proyek LRT Fase 1B rute Velodrome-Manggarai. Pada pekan ini, agenda yang ditargetkan adalah dilakukannya teken kontrak pembangunan fasilitas transportasi tersebut.

“Terkait pembangunan LRT Velodrome-Manggarai, ditargetkan minggu ini kontrak,” kata Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta, Syafrin Liputo kepada Republik.co.id di Jakarta, Rabu (4/10).

Dalam teken kontrak tersebut, nantinya pembangunan konstruksi LRT Velodrome-Manggarai akan berjalan hingga tiga tahun ke depan.

“Konstruksi akan dilakukan selama 36 bulan,” ujar Syafrin. ● yan

MESKI KRISIS AIR BERSIH

Warga Tambora Mengaku Tetap Bayar Tagihan Setiap Bulan

JAKARTA (IM) - Syahrul (49), warga RW 04, Kelurahan Jembatan Lima, Tambora, Jakarta Barat mengaku tetap membayar tagihan meski air yang disuplai PAM Jaya tidak mengalir ke rumahnya. Menurut dia, air tak selalu mengalir ke rumah-rumah di wilayah itu sejak lama. “Bayar, walaupun mati kan ada biaya tetap kan walaupun air enggak keluar. Air enggak keluar tetap bayar setiap bulan,” kata Syahrul saat ditemui di lokasi, Kamis (5/10).

Setiap bulannya, dia berutang, warga bisa membayar tagihan air antara Rp 8.000-Rp 15.000. Berhentinya suplai dari PAM Jaya juga membuat Syahrul terpaksa membeli air yang dijual dalam jeriken.

Syahrul biasanya membeli satu gerobak dengan beberapa jeriken berisi air bersih. “Satu gerobak harganya Rp 50.000, itu untuk kebutuhan sehari-hari. Kemarin saya beli sekali, habis itu air mengalir lagi,”

ucap dia. Syahrul turut mengeluhkan air yang tak setiap saat mengalir ke rumahnya dan warga lain. Selama dua tahun terakhir, sebagian warga tak setiap hari bisa menikmati air bersih. “Sudah lumayan lama ya krisis air. Sudah dua tahunlah. Nanti ada air, nanti enggak,” ujar Syahrul.

“Sekarang ini alhamdulillah beberapa titik sudah ada airnya, cuma beberapa masih sulit,” lanjut dia. Sepengetahuan Syahrul, krisis air bersih terjadi lantaran pipa yang mengalirkan air jebol. Syahrul menuturkan, dalam satu RT, ada sejumlah rumah yang dialiri air, sedangkan yang lainnya tidak. “Satu RT itu ada yang airnya keluar, ada yang enggak keluar. Walaupun rumah sebelahnya, kadang-kadang satu rumah airnya keluar tetapi sebelahnya enggak,” jelas Syahrul. Ia pun berharap air kembali mengalir dan warga bisa dengan bebas menggunakannya untuk kebutuhan mereka. ● yan

4 Metropolis

IDN/ANTARA



UMKM BINAAN PERTAMINA DI INACRAFT ON OCTOBER

Pengunjung melihat produk UMKM binaan Pertamina pada INACRAFT on October 2023 di Jakarta Convention Center, Jakarta, Kamis (5/10). Sebanyak 20 UMKM binaan Pertamina menghadirkan produk unggulan dalam pameran tersebut sebagai sarana promosi agar lebih dikenal masyarakat untuk perluasan pasar di dalam maupun luar negeri.

Dinas Parekraf DKI Promosikan Batik Gobang Hingga ke Prancis

Festival of The Archipelago yang berkelanjutan dapat mendorong masyarakat untuk dapat mengenal Indonesia, terutama Jakarta lebih dalam. Dengan kegiatan ini, tentu dapat menggali potensi kerja sama dan meningkatkan citra Indonesia di Prancis, kata Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Parekraf) DKI Jakarta, Andhika Permata.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi DKI Jakarta turut berpartisipasi pada penyelenggaraan Fête de l'Archipel (Festival of The Archipelago) yang berlangsung pada 29 September-5 Oktober 2023.

Festival of The Archipelago adalah festival yang diselenggarakan oleh KBRI Paris, terdiri dari berbagai rangkaian kegiatan, seperti promosi ekonomi dan perdagangan, promosi kuliner, forum bisnis, dan malam budaya. Festival ini juga melibatkan pemerintah, kelompok bisnis, masyarakat Indonesia,

dan diaspora. Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Parekraf) DKI Jakarta, Andhika Permata mengungkapkan, Pemprov DKI Jakarta membawa karya desainer Batik Gobang dan meng-

gandeng Chef Marinka sebagai perwakilan Jakarta pada Festival of The Archipelago.

Batik Gobang dan Chef Marinka diharapkan dapat mempromosikan potensi industri kreatif Jakarta di subsektor fesyen dan kuliner.

Ia menyatakan, Festival of The Archipelago yang berkelanjutan dapat mendorong masyarakat untuk dapat mengenal Indonesia, terutama

Jakarta lebih dalam. Dengan kegiatan ini, tentu dapat menggali potensi kerja sama dan meningkatkan citra Indonesia di Prancis. “Kami mengapresiasi atas dilaksanakannya kegiatan ini. Selain mampu memperkenalkan Batik Betawi dan kuliner khas Nusantara, kegiatan ini secara tidak langsung juga mendukung peningkatan pariwisata dan ekonomi kreatif Jakarta. Harapannya, semoga Jakarta dapat menjalin kerja sama dengan Paris di masa mendatang, terutama yang berkaitan dengan industri pariwisata dan ekonomi kreatif,” ungkapnya, pada Kamis (5/10).

Untuk diketahui, Batik Gobang ditampilkan bersama delapan jenama/merek asal Indonesia pada agenda Paris Fashion Week, yaitu Showroom Premiere Classe pada Rabu (4/10).

Batik Gobang Jakarta adalah jenama untuk batik khas Betawi yang berfokus pada batik Betawi klasik. Gobang sendiri memiliki makna berupa senjata orang Betawi pada masa lalu dan mata uang zaman dulu. Kemudian, pada hari ini, dilakukan kegiatan demonstrasi

dan kelas memasak menu Indonesia di sekolah kuliner ternama di Prancis, Le Cordon Bleu Paris.

Salah satu juri Master Chef Indonesia, Chef Marinka, yang

juga merupakan alumnus Le Cordon Bleu, didatangkan untuk mengenalkan makanan dan rempah-rempah Nusantara kepada calon chef lulusan Prancis. ● yan

Tukin Camat Capai Rp50 Juta, Kenapa Kerjanya Biasa-biasa Saja?

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menyindir para camat di Ibu Kota yang memiliki tunjangan kinerja (Tukin) hingga Rp50 juta. Bahkan, katanya, jumlah tersebut lebih besar dari apa yang didapatkannya. Hal tersebut dikatakan Heru saat memberi sambutan acara pengukuhan dan pelantikan eselon 3 dan 4 Aparatur Sipil Negara (ASN) DKI Jakarta di Balai Kota, Kamis (5/10).

Heru pun meminta para Camat untuk bekerja dengan baik. “Camat Rp50-51 (juta tukinnya) ya kan. Wakil camat Rp50 juta. Besaran Anda loh (tukinnya). Artinya saya menuntut untuk bekerja dengan baik,” ujar Heru, di Balai Kota DKI Jakarta, Kamis (5/10).

Heru bahkan memband-

ingkan tukin camat dengan dirinya yang juga menjabat sebagai ASN di Kementerian Sekretariat Negara (Kemsetneg).

“Hari ini saya tercatat sebagai pegawai Setneg (Sekretariat Negara). Ini bukannya saya mau cerita pegawai Setnegnya, tapi saya mau cerita bahwa tukin saya selevel dengan eselon 3 di Provinsi DKI Jakarta,” imbuhnya.

Heru pun menyoroti kinerja ASN DKI Jakarta yang kini dirasa tak giat. Padahal, dirinya sendiri pun mengemban dua jabatan sekaligus.

“Saya masih (pegang) dua (jabatan), bisa tuh kerja. Kenapa (kerja) bapak-bapak semuanya menurut saya biasa-biasa saja. Pejabat Balai Kota itu tiap hari pulang jam 9 malam,” pungkasnya. ● yan

Bocah SD di Jaksel Dibully Sejak Kelas 1 hingga Alat Vitalnya Bengkok Ditendang

JAKARTA (IM) - Seorang bocah kelas 2 SD Negeri di kawasan Duren Tiga, Pancoran, Jakarta Selatan berinisial RPR (8) diduga menjadi korban bullying atau perundungan hingga dipukul dan ditendang oleh terduga pelaku kakak kelas.

Orangtua korban yakni Andi Reza Saputra (32) mengungkapkan bahwa korban mendapat perlakuan tidak menyenangkan dalam bentuk bully sejak duduk di bangku kelas 1 SD. Bahkan, korban R sempat ditendang alat vitalnya hingga bengkok dan berakhir dimediasi pihak

sekolah. “Sebelumnya pernah kelas 1 anak saya sampai ditendang alat kelaminnya bengkok,” kata Andi, Kamis (5/10).

“Sudah dimediasi dari pihak sekolah anak saya korban R,” tambahnya.

Andi tak menyangka ketika naik ke kelas 2 anaknya justru makin sering menjadi target bullying hingga pemalakan oleh kakak kelasnya.

“Ternyata ketika naik ke kelas 2 sering tuh anak saya kadang dipalak dimintai uang sama kakak kelasnya kadang Rp5 ribu, Rp10 ribu

saya kasih dia uang jajan sekitar segitu berarti kalau dimintai itu anak tidak jajan dong,” ujar Andi.

Andi juga mendapati bahwa badan korban R hingga memar diduga akibat menjadi target bullying. “Kadang anak saya badannya sampai memar-memar gitu kan,” ungkapnya.

Sebelumnya, orangtua korban juga melihat dengan mata kepalanya sendiri korban R menjadi target bullying hingga jatuh tersungkur di sekolah tersebut.

Andi menjelaskan kronologi berawal hendak meng-

antar sang anak ke sekolah. Namun, sesampainya di sekolah, sang anak mengaku buku gambarnya tertinggal di kediamannya. Ia sebagai orangtua berinisiatif mengambil yang tertinggal itu dan kembali lagi ke sekolah.

“Ketika saya kembali lagi bawa buku gambar karena gerbang sekolah awalnya mau nitip buku gambar ke pihak atau petugas sekolah kan belum ada. Akhirnya saya berinisiatif ke kelas anak saya tempat belajar,” kata Andi.

“Saya naik ke lantai 2 sesampainya di tangga dari kejauhan saya memandang

itu anak saya sedang dibully. Sedang diintimidasi sama kakak kelasnya di situ salah satu teman anak saya teriak ‘itu papanya R datang’ setelah temannya mengucap begitu tidak lama pada bubar terduga pelaku yang memukul anak saya itu pada masuk ke kelas masing-masing,” tambahnya.

Hingga berita ini diturunkan wartawan berupaya mengonfirmasi kejadian tersebut but pihak sekolah sekaligus tempat kejadian bullying. Namun, hingga saat ini belum mendapat jawaban. ● yan

Pendidikan dan UKW Program Prioritas Kepemimpinan Hendry Ch Bangun



Suasana rapat perdana di PWI Pusat.

JAKARTA (IM) - Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Pusat kepemimpinan Hendry Ch Bangun menyelenggarakan rapat perdana, yang berlangsung di Sekretariat PWI Pusat, Kebon Sirih, Jakarta, Rabu (4/10).

Rapat dipimpin lang-

sung oleh Ketua terpilih Periode 2023 – 2028, Hendry Ch Bangun, dihadiri oleh Sayid Iskandarsyah, Raja Parliundangan Pane, Irmanoto, Marah Sakti Siregar, Nasir, Firdaus Komar, Syaif Hidayatullah.

Dalam rapat perdana

tersebut, membahas mengenai kepemimpinan yang masih disusun, serta rencana untuk program kerja ke depannya, yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat setelah terbentuk seluruh kepengurusan.

Begitu pula masalah pendidikan, juga menjadi

konsen dari Ketua PWI Pusat serta menunda kegiatan UKW (Uji Kompetensi Wartawan).

“Kami menunda kegiatan uji kompetensi wartawan (UKW) selama sebulan dalam rangka memperbaiki direktorat UKW, agar sesuai dan

searah dengan tujuannya,” ujar Hendry.

Bidang pendidikan dan UKW menjadi program prioritas dari kepengurusan Hendry Ch Bangun, sebagaimana disampaikan saat pemaparan visi misi di Kongres PWI di Bandung 25-26 September lalu.

Selanjutnya setelah diumumkan kepengurusan, kegiatan pertama yang akan dilaksanakan audiensi kepada instansi terkait dan para stake holder. ● ber

PENGUMUMAN

Direksi PT Graha Teknologi Nusantara, suatu perseroan terbatas yang berdomisili di Jakarta Selatan (“Perseroan”), dengan ini mengumumkan penerbitan saham baru Perseroan dengan mengkonversi pinjaman Perseroan dari EdgeConnex Asia V Pte. Ltd. sehingga menyebabkan terjadinya perubahan terhadap struktur permodalan Perseroan.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 6 Oktober 2022
Direksi PT Graha Teknologi Nusantara

PENGUMUMAN

Sesuai dengan keputusan dalam Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT FUJIKO INDONESIA, tertanggal 26 September 2023, Nomor : 06, dibuat dihadapan MCH RIZKY, SH, MKn, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan peraturan perundang-undangan Republik Indonesia (“Perseroan”),

yang isinya antara lain menyetujui konversi hutang dari Perseroan kepada FUJI CORPORATION, sebesar Rp15.772.951.463,- (Lima Belas Miliar, Tujuh Ratus Tujuh Puluh Dua Juta, Sembilan Ratus Lima Puluh Satu Ribu, Empat Ratus Enam Puluh Tiga Rupiah), menjadi modal dasar Perseroan.

Pengumuman ini dibuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam peraturan perundang-undangan yang berlaku yaitu Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan Pasal 6 Undang-Undang Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

06 Oktober 2023
Direksi
PT FUJIKO INDONESIA